

# Vœux et médailles au Pôle Rivière

🕒 1 min



les échos des arcades

En ce début d'année, le président du Syndicat des Rivières de la Haute Vallée, Pierre Bardiès, a remis des médailles du travail à trois employés du Pôle Rivière.

Le plus ancien dans les murs du syndicat, et certainement le plus connu dans la capitale blanquetière, à être honoré a été David Bonnet, décoré d'argent pour 20 ans dans la fonction publique. Fidèle musicien à la Lyre, ancien président du Limoux Brass, l'homme dans sa vie professionnelle est gestionnaire au Smah à Limoux. Sont venues ensuite les médailles d'argent aux techniciens Gaël Forcellini et Nicolas Ruiz avec pour chacun 21 ans de territoriale. Ceux-ci sont venus de l'ancienne communauté de communes de Couiza en 2017 pour intégrer le syndicat et l'équipe de bûcherons ou leur expérience est appréciée.

## Les projets de 2024

En 2024, sont prévus : le traitement de 56 kilomètres sur le bassin-versant de la haute vallée pour 250 000 €. La gestion des écoulements dans la traversée de Saint-Hilaire pour un montant de 760 000 € et la première tranche du PAPI 3. Des travaux sur les espaces de bon fonctionnement sur le Lauquet pour 80 000 €, sur le Cougaing 60 000 € sont prévus. De même, les travaux de reméandrage du Rébounédou pour 70 000 euros et d'atterrissements sur la haute vallée pour 80 000 euros. Tout programmés au total près de 1 300 000 euros seront investis dont 80 % subventionnés par les partenaires institutionnels (État, Département, Région, Agence de l'eau).

